



Campo de Gibraltar



En la provincia...

LA LUCHA LGTBI EN EL CAMPO DE GIBRALTAR

Imágenes cedidas por los Ayuntamientos y por las asociaciones LGTBI de la zona.



El Campo de Gibraltar es el espacio donde se produjo uno de los hitos que aunan deporte y diversidad en nuestro país. El árbitro linense Jesús Tomillero Benavente fue el primero en salir del armario. Los ataques homófobos que sufrió le llevaron a fundar la asociación Roja Directa Andalucía LGTBI en 2016. Ese mismo año recibió el premio de honor Pedro Zerolo. La entidad trabaja en los ocho municipios del Campo de Gibraltar y es artífice del 1^{er} Orgullo de Algeciras en 2019. Uno de sus proyectos estrellas es la creación del 1^{er} Observatorio contra la LGTBIfobia de la provincia de Cádiz. Hoy es una entidad autónoma que emite anualmente un informe de situación de esta materia.



En La Línea de la Concepción funciona desde 2010 la asociación sociocultural juvenil Lo sé y me importa. Nació de un grupo de jóvenes mayoritariamente diversos como una alternativa para compatibilizar el ocio con la defensa de los derechos humanos. También en el mismo municipio se creó en 2016 la asociación Orgullo y Diversidad, entidad que trabaja en red con otras asociaciones como Marea Violeta, Ecologistas en Acción o Amnistía Internacional por su vocación de acción social y trabajo a pie de calle.



Además, la Asociación de Transexuales de Andalucía ATA - Sylvia Rivera cuenta con una delegación en el Campo de Gibraltar al igual que en Jerez y Cádiz.



A pesar de este impulso en la comarca, todavía queda mucho por hacer. Como muestra, el robo de la bandera arcoíris en 2020 en la plaza de España de Facinas. La primera vez que se colocaba la enseña en la entidad apenas duró 24 horas.



Mucha más información:



EL ÁRBITRO DE FÚTBOL JESÚS TOMILLERO BENAVENTE FUE EL PRIMERO DE NUESTRO PAÍS EN SALIR DEL ARMARIO.



Diputación de Cádiz

IGUALDAD

¡Visita la muestra!